

# Des lendemains d'élections parfois difficiles à gérer

Quatre mois après les élections et changements de maires, des élus montrent les dents, d'autres prennent les coups, des réunions de conseil tournent au vinaigre.

Des équipes d'opposition ont des fourmis dans les jambes aux quatre coins de la Touraine. Et des majorités commencent à souffrir. Des réunions de conseil municipal se transforment en ring.

Des maires fraîchement sortis des urnes ont du mal à trouver leurs marques, surtout quand on

leur met des bâtons dans les roues.

La démission, ce 1<sup>er</sup> juillet, de celui de Cerelles et de quatre de ses colistiers, ne doit pas être l'arbre qui cache la forêt.

A Amboise, huit élus de la minorité divers droite ont démissionné. Ce n'est pas fini. Et cela fait désordre.

A La Ville-aux-Dames, l'opposante de gauche Mélanie Fortier est montée au créneau à cause des inondations du 31 mai qui n'ont pas épargné la commune. Elle a pointé un « problème de sous-dimensionnement des réseaux, une urbanisation mal maîtrisée qui a engendré ces problèmes ». Le maire Alain Bénard n'a pas apprécié. Et a parlé de « problèmes de mauvais busages des fossés par les riverains, de canalisations, de vannes détériorées ». Une étude hydrologique va être entreprise.

## Cantine, baignade et caméras de vidéosécurité

A Luynes, la restauration collective reste en travers de la gorge de certains, avec proposition du nouveau maire de majorer les tarifs de 2,5 à 5 %, avec ces arguments : « Le déficit annuel est de 200.000 €, plus 500.000 € de travaux de conformité à faire. On ne peut continuer dans cette dérive. »

Dans la ville voisine de Fondettes, où il y a eu aussi un changement de majorité, l'ancien et le nouveau maire se sont affrontés à propos de l'analyse financière faite sur les cinq budgets précédents. Le premier (de droite) défend son bilan, le second (de gauche) l'attaque.

A Saint-Avertin, l'opposition de gauche se fâche et « juge scandaleuse » l'aide apportée aux écoles privées. Elle y va à coups



A Fondettes, comme ailleurs, le changement d'équipes municipales n'est pas facile. Ici, l'ancien maire (à gauche) et son successeur, MM. Pasquier et Garrido.

de votes contre mais le maire UMP Jean-Gérard Paumier ne se laisse pas renvoyer à ses chères études.

A Joué-lès-Tours, l'opposant UMP Frédéric Augis n'épargne plus le maire PS Philippe Le Breton : à propos de la cérémonie du

18 Juin, et ces jours-ci, de l'inauguration de la structure flottante au lac des Bretonnières, équipement de baignade qu'il juge trop coûteux : 1,1 M€. Le maire n'a pas bu la tasse pour autant, rompu à l'exercice municipal.

A Loches, la vidéosécurité dans les lieux publics, installée en cinq endroits, coince à gauche, mais le maire UMP Jean-Jacques Descamps y tient, à ce dossier de 95.000 €, subventionné à 50 %.

A Langeais, les élus se sont accrochés à propos de leurs indemnités, et le nouveau maire PS, Pierre-Alain Roiron, a eu bien du mal à calmer les esprits.

On pourrait multiplier ces témoignages de querelles de chapeaux qui illustrent bien la difficulté de gérer la « chose publique ».

Olivier POUVREAU